

## Kagami Biraki

Vendredi 19 janvier 2024 à Colmar.

Le Kagami Biraki du bassin alsacien s'est déroulé à Colmar le vendredi 19 janvier 2024, sous la direction experte de François Bluem en tant que maître de cérémonie. Cette soirée, marquée par le succès annuel de l'événement, a été orchestrée de manière magistrale. Cependant, la célébration a également été teintée de tristesse avec l'annonce des décès et plus particulièrement de trois personnes chères à l'association.

Les personnes décédées, Michel Groetz, survenu le 22 janvier 2023, Hélène Schuler, la maman de la présidente, décédée le vendredi 13 octobre 2023, et enfin, Jo Briswalter, dont le décès est survenu le samedi 6 janvier 2024, ont été honorées au début de la cérémonie. C'est une tradition respectueuse de reconnaître et de rendre hommage aux membres décédés de la communauté judo.



Trois membres de l'Espérance, Gus, Yvan et Marcel étaient également présents lors de cette soirée mémorable d'échange. Leur participation a ajouté une dimension particulière à l'événement, renforçant les liens entre

les différentes communautés judo. Leur présence a sûrement contribué à l'ambiance chaleureuse et à la camaraderie qui ont caractérisé cette soirée spéciale.

Le Kagami Biraki, en plus de marquer le renouvellement de l'engagement envers l'entraînement et la fixation des objectifs pour l'année à venir, a également présenté plusieurs démonstrations. Le nage no kata a ouvert la série, suivi de diverses autres démonstrations, dont la dernière a été le chanbara accompagné de musique interprétée par une violoniste.

La remise des récompenses, notamment les trophées shin, a ajouté une note de célébration à l'événement. La soirée s'est conclue de manière conviviale autour d'un vin d'honneur, permettant à tous les participants, y compris Gus, Yvan et Marcel de se retrouver et de partager des moments de camaraderie. C'est un rappel que, même dans la tristesse, la communauté judo trouve la force de se rassembler et de célébrer les liens qui les unissent.